## YO EXPERTO EN CETRERÍA

Me encantaba la cetrería y tenía un halcón, se llamaba Perico. Era 7 de noviembre. ¡Un día antes de mi cumpleaños! Estaba entusiasmado por mi cumple. Al día siguiente, después de la comida me dieron los regalos y uno de ellos era una invitación para un curso de cetrería. Me puse súper contento porque era justo lo que quería y a, aparte del regalo, también tenía la fecha que quería.

El día 9 de febrero me subí al autobús y me dormí. Cuando llegué me despertaron y empecé a jugar con mi querido halcón. Después del tiempo libre, nos fuimos a entrenar la cetrería. Al cabo de unos días soltamos nuestros halcones y observamos la caza, y mi halcón, en el último momento, cazó una liebre y ese día me volví a casa muy feliz.

Álvaro Iñigo